



FUERZAS COMBINADAS del ejército permanecen acantonadas en las posiciones del caserío El Tablón, de Sociedad, en Morazán, después de un fulminante contraataque a las hordas terroristas del FMLN que se encontraban en aquel lugar. Foto COPREFA.

COPREFA Informa:

400 Terroristas son Adiestrados en Bulgaria

"Cuatrocientos extremistas salvadoreños se adiestran en técnicas políticas y terroristas en Bulgaria", según reveló Alberto Salvador Palacios Cruz, uno de los 46 militantes de las Fuerzas Armadas de Liberación (FAL) capturados por la Policía Nacional en distintos puntos de San Salvador, según dice comunicado de COPREFA.

Palacios Cruz agregó que durante su permanencia en Bulgaria pudo constatar que en ese país capacitan a terroristas de distintas nacionalidades latinoamericanas, entre e-

llas, chilenos, peruanos, ecuatorianos, venezolanos, salvadoreños y mexicanos.

El capturado es profesor y tiene 46 años. Manifestó que él se incorporó a la FAL en 1979 y fue enviado a Bulgaria a recibir un curso sobre agitación y catequización marxista en una de las escuelas políticas de Sofía, capital de ese país.

Palacios Cruz permaneció en Europa hasta Julio de 1983 e ingresó a El Salvador vía Nicaragua el primero de octubre último, a fin de instalarse como comisario político del

FMLN en la zona oriental, bajo el seudónimo de Víctor.

Su captura por la policía nacional confirma una vez más la agresión terrorista contra el pueblo salvadoreño, dice COPREFA.

FUERZA ARMADA DESBARATA SABOTAJE TERRORISTA

Unos 30 terroristas del

—Favor pase a la página 55.

Prorrogan Plazos Sobre Esquema Refinanciamiento

Ha sido prorrogado hasta el 16 de enero de 1984 el plazo para presentar solicitudes de refinanciamiento a las instituciones financieras del país, informa el Banco Central.

El Consejo Directivo de la institución dispuso ampliar el plazo para facilitar la asistencia crediticia a las personas naturales o jurídicas interesadas en acogerse al "Esquema de Refinanciamiento para

Profesor Opina:

Sistema de Evaluación Daña a los Estudiantes

El sistema de evaluación vigente (en Educación) es una de las principales causas de que los estudiantes cursen mal sus materias académicas.

No hay mayor preocupación de parte de los alum-

nos porque con una nota de 3 y 4 perfectamente pasan el grado, declara a EL DIARIO DE HOY el profesor Marcial Espinoza, Director del Tercer Ciclo "General Francisco Menéndez".

A esto hay que agregar, dice, que muchos padres de familia se sienten satisfechos de que sus hijos pasen el grado, sin importarles las calificaciones que han obtenido. Es decir, no ponen atención si durante el año escolar pusieron empeño y esfuerzo, sino que se concretan a decirles que hay que continuar, mal o bien.

Esta cadena de prepara-

—Favor pase a la página 26.

La Cruz Verde Estafa a Numerosas Personas

A nuestra redacción se ha presentado una persona que nos ha pedido no publicar su nombre esta vez y que nos ha mostrado antecedentes que dan testimonio de haber sido estafada por esa institución, por lo que ha expuesto su queja que traslada públicamente a las autoridades respectivas, para que en una forma enérgica se

aboken a revisar los mecanismos contables de que hace uso la Cruz Verde (aclarar que es la de uniforme verde y blanco).

Nos agrega, que esta institución dice recibir fondos de organismos internacionales tan serios como la AID y otras instituciones privadas; ade-

—Favor pase a la página 26.

Corte Pide a Jueces su Opinión para Reformas

La opinión de los jueces de lo penal de San Salvador sobre reformas que se proyecten para los Códigos Penal y Procesal Penal, ha solicitado la Corte Suprema.

Sobre este aspecto, ayer se reunieron los jueces de lo penal de San Salvador y estuvieron comentando los posibles proyectos que harán.

Aun cuando no hay nada de real en las proyecciones, los jueces estuvieron comentando la posibilidad de eliminar de una vez por todas las listas de

la Alcaldía Municipal de San Salvador para la obtención de nombres de personas que formarán los tribunales de conciencia. Dijeron que casualmente, las listas de la Alcaldía contienen nombres de personas que ya no están en el país o que han fallecido, lo cual dificulta por lo gene-

—Favor pase a la página 13.



EL SISTEMA de evaluación es una de las causas de que los alumnos cursen mal sus materias académicas, declara el profesor Marcial Espinoza, director del Tercer Ciclo "General Francisco Menéndez".



REPRESENTANTES Y VICEMINISTROS.— Los licenciados Eduardo Montes Granados y René R. Gutiérrez (primero y segundo de izquierda a derecha) y el Dr. René Fuentes Castellanos (derecha), se presentaron ayer al Ministerio de Economía a invitar al Viceministro, Lic. Ricardo Alvarenga Valdivieso, para que dicte una conferencia el 24 en el hotel Camino Real. Los tres visitantes son miembros de la Cámara de Representantes Comerciales de El Salvador, que tratan de mejorar sus actividades dentro del Plan Reagan, según dijeron.

Interesa Plan Reagan a Cámara de Representantes

Interesados en fomentar las exportaciones salvadoreñas en el Plan Reagan sobre la Cuenca del Caribe, están los miembros de la Cámara de Representantes Comerciales de El Salvador, de la cual es Presidente el Lic. René R. Gutiérrez.

Ayer en la mañana, miembros de esa entidad, estuvieron en el despacho del Lic. Ricardo Alvarenga Valdivieso, Vice-Minis-

tro de Economía, para confirmar su participación el 24 en el hotel Camino Real, donde el Lic. Alvarenga dictará una conferencia sobre "Ventajas Económicas con la Cuenca del Caribe", organizada por la misma Cámara de Representantes.

En cuanto a las actividades de la Cámara, informaron que es una entidad

—Favor pase a la página 29.

Señala a su Padre Como Autor de un Homicidio

Digna Hilda Maldonado, de 26 años, señaló a su padre José María Bonilla, de 46, como autor de la muerte del motorista José Antonio Serrano Lozano, de 29, quien era compañero de vida de ella.

El hecho ocurrió el sábado al mediodía en la colonia Santa Carlota, barrio San Jacinto, San Salvador, cuando Serrano —según dijo la testigo— estaba ebrio.

Al referirse al motivo del delito, la testigo Digna Hilda indicó que todo se debía a "chambres", pues le "habían calentado la cabeza a mi papá".

Posteriormente, al ser interrogada por reporteros, Digna Hilda afirmó que casualmente su padre "sólo la trajo al mundo" y nunca se preocupó por "darle nada". La testigo afirmó que desde la edad de 13 años ha tenido que preocuparse personalmente por trabajar, pues nunca tuvo el apoyo de su padre.

Refiriéndose al hecho del sábado, Digna Hilda afirmó que su padre se excedió con José Antonio, a quien mató de siete balazos. Dijo que el hechor es-

—Favor pase a la página 26.



OFENDIDA Y MUERTO.— Digna Hilda Maldonado (izquierda), acusó a su padre de ser el autor de la muerte de José Antonio Serrano Lozano, (derecha), ultimado de siete balazos el sábado al mediodía, en la colonia Santa Carlota, barrio San Jacinto, San Salvador. El hechor huyó.

Tejutepeque fue Atacada Duramente por Guerrilla

La custodia militar resistió el duro ataque que lanzó la guerrilla a Tejutepeque, Cabañas, el sábado, con intenciones de tomarse la población.

El ataque, según los informes, duró desde las 9 de la noche del sábado hasta la mañana del domingo.

Los terroristas atacaron fuertemente la comandancia local y la guarnición del Destacamento Militar

No. 2, que hay en esa localidad. Ante la desventaja numérica, las fuerzas defensoras optaron por el repliegue, pero recomenzaron la resistencia cuando llegaron refuerzos del ejército.

Al concluir los combates se dijo que hubo un soldado muerto y dos heridos. Por parte de la guerrilla, hubo

—Favor pase a la página 29.